



COLEGIO DE PROFESIONALES EN CIENCIAS INTERNACIONALES

Quito, 10 de agosto 2023

El Colegio de Profesionales en Ciencias Internacionales - CPCI, condena enérgicamente el asesinato del candidato presidencial Fernando Villavicencio, y hace extensivo sus condolencias a su familia esposa, hijos, padres, hermanos y toda su familia.

Este acto de violencia, atenta contra las instituciones y la democracia en nuestro país, reiteramos nuestro compromiso para apoyar la democracia ecuatoriana.

**PRESIDENTA DEL COLEGIO DE PROFESIONALES
EN CIENCIAS INTERNACIONALES**